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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 22 avril 2024 

 

Procès-verbal de la 5e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 22 avril à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Caron, Marie-Ève   Représentante des parents 

Chartier, Annabelle   Représentante des élèves 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

Vaillancourt, Annie   Représentant des parents 

 

ABSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Filteau, Émilie   Représentante des élèves 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

 1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 32. 

 

 

2024-04-1727 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Marie-Ève Caron et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2024-04-1728 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU 25 MARS 2024 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 25 mars 2024 tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 4) SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 25 MARS 2024 

Daniel Guillot dévoile le nouveau contenu concernant chacun des points du 

procès-verbal du 25 mars 2024. 

 

 

 5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucune intervention du public. 

 

 

 6) SORTIES ÉDUCATIVES 

Aucune sortie à présenter pour ce conseil d’établissement. 

 

 

 7) POLITIQUE CSSDS FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

Daniel Guillot nomme certains points importants de la politique du Centre de 

services scolaire des Sommets par rapport aux frais chargés aux parents et 

demande aux membres s’ils ont bien consulté le document. 

 

 

 8) PROCÉDURE CONTRIBUTION FINANCIÈRE DES PARENTS 

Daniel Guillot explique brièvement la procédure de la contribution financière des 

parents et demande aux membres s’ils ont lu le document. 

 

 

2024-04-1729 9) PRINCIPES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

Daniel Guillot expose le document des principes des frais chargés aux parents. 
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Il est proposé par Yanick Gendron et résolu :  

D’ADOPTER les principes des frais chargés aux parents tels quels 

 

 

➢ ADOPTÉS À L'UNANIMITÉ 

 

 

2024-04-1730 10) FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 2024-2025 

Daniel Guillot dévoile en détail les coûts chargés aux parents pour l’année 

scolaire en cours comparativement à la prochaine année scolaire (calculs des 

effets scolaires…). 

 

Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu :  

D’ADOPTER les frais chargés aux parents 2024-2025 tels quels. 

 

 

➢ ADOPTÉS À L'UNANIMITÉ 

 

 

2024-04-1731 11) MODE DE VIE 2024-2025 

Amélie Gagnon présente le mode de vie de l’école et sa mise en page qui sera 

dans l’agenda 2024-2025. Daniel Guillot en fait la lecture. 

 

Il est proposé par Marie-Ève Caron et résolu :  

D’ADOPTER le mode de vie 2024-2025 tel quel et conditionnel à ce qu’il n’y 

ait aucun changement majeur à l’assemblée générale du 23 avril 2024. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 12) FLIP DESIGN 

Daniel Guillot discute des nouveautés d’uniformes et autres qu’il y aura pour la 

prochaine année scolaire. 

 

 

2024-04-1732 13) COMPOSITION CÉ 2024-2025 

Daniel Guillot soumet la composition du conseil d’établissement pour la 

prochaine année scolaire. 

 



Procès-verbal 
de la cinquième réunion ordinaire 

du conseil d’établissement 2023-2024 
de l’École secondaire de l’Escale 

 

4 
PV5–CINQUIÈME RÉUNION 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu :  

D’APPROUVER la composition du conseil d’établissement 2024-2025 telle 

que présentée. 

 

 

➢ APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 14) GALA MÉRITAS 2024 

Daniel Guillot explique comment se déroulera la soirée du Gala Méritas 2024. 

 

 

 15) ACTIVITÉS DES FINISSANTS 2024 

Daniel Guillot mentionne que la parade et le bal des finissants auront lieu le 15 

juin 2024. Il reste à déterminer la date de la tournée des finissants. L’album des 

finissants sera moins coûteux cette année comme il est fait localement. 

 

 

 16) INFORMATIONS 

Mot de la présidente 

Élisa Roy remercie le travail d’Amélie Gagnon sur l’agenda. 

 

Mot de la représentante du comité de parents 

Marie-Ève Caron parle des sujets qui ont été discutés au comité de parents. Les 

changements de direction, le protecteur de l’élève, le canevas pour uniformiser 

le budget 2024-2025 et les plaintes de parents face aux comités EHDAA dans le 

CSSDS. 

 

Mot du personnel enseignant 

Jean Lemay nomme que tout va bien. 

 

Mot du personnel professionnel 

Amélie Gagnon soulève qu’elle a apprécié l’activité Mon avenir, ma région et 

particulièrement la conférence de Pilou. 

 

Mot du personnel de soutien 

Serge Marcotte nomme que Windows 11 s’en vient dans l’école et que le coût 

rattaché à ceci sera plus élevé que prévu. 
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Mot des élèves 

Annabelle Chartier discute des journées thématiques qui ont eu lieu : cabane à 

sucre et Jour de la Terre. Les activités à venir sont : journée des petits génies, 

demi-journée sportive, sortie culturelle (Village Québécois d’Antan) et activités 

de fin d’année (La Ronde et Bromont). 

 

Mot de la représentante de la communauté 

Karine Larrivée explique que le budget du CIUSSSE reviendra l’année 

prochaine. 

 

Mot de la direction 

Daniel Guillot soulève que l’école a été sollicitée une deuxième fois pour une 

émission télévisée, le tournoi de basketball du 8 avril, la participation de 

membres de l’école au Défi des maîtres, sa présidence au forum sur l’autonomie 

alimentaire dans les écoles, la présentation de la LNI de ce vendredi, les équipes 

de rugby et de hockey balle qui débuteront sous peu, l’activité Viens jouer, 

l’assemblée générale annuelle de la Fondation de l’Escale, le tournoi de golf de 

la Fondation, les méritas, le championnat provincial de bras de fer, Bouge pour 

la santé et l’Art Rock Show. Il est très fier de son équipe école. 

 

 

 17) VARIA 

Daniel Guillot explique le plan de surveillance 2024-2025. 

 

 

 18) DÉPÔTS DE DOCUMENTS 

L’acte d’établissement 2024-2025. 

 

 

2024-04-1733 19) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Sylvain 

Bélanger et résolu : 

QUE la séance soit levée à 21 h 10. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

__________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


